



6 Pièces

173 m²

Réf. V2768PA

2 450 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un immeuble en pierre de taille de grand standing, doté d'un ascenseur et d'un gardien, aux parties communes raffinées, nous vous proposons seul au quatrième étage, un très élégant appartement de réception et familial, d'une surface de 171,65 m² (loi Carrez). Il se compose comme suit :- Une galerie d'entrée- Une double réception- Une cuisine d'îlot- Quatre spacieuses chambres- Une salle de bains- Une salle d'eau- Deux toilettes. Ce bien offre des volumes majestueux et a conservé tout le charme de l'ancien : parquet, cheminées et boiseries. Une cave complète ce bien.

In an elegant stone building of high standing, complete with a lift, concierge, and refined common areas, we are pleased to present an exclusive offering on the fourth floor: a very sophisticated reception and family apartment with a total surface area of 171.65 m² (Carrez law). The layout is as follows: A welcoming entrance gallery, a double reception room, a dining kitchen, four spacious bedrooms, a bathroom, a shower room, two separate toilets. This property boasts impressive proportions and retains all the charm of its period features, including parquet flooring, fireplaces, and intricate woodwork. A ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

